



*Resultado de
la primera
Conferencia
Sra. Dña de
Reveiga*

do en la primera conferencia del año de estas organizada por esta Sociedad la que tuvo lugar el dia 15 del proximo pasado mes de Diciembre y que estuvo a cargo de la ilustrada Profesora de nuestra Academia de Bellas Artes Dña Josefa Gómez de Reveiga y Rodríguez que disertó brillantemente sobre el tema "Influencia de las ciencias del hogar en la educación de la mujer" siendo felicitadísima por las autoridades y selecta y nutrida concurrencia que asistió al acto. La Sociedad acuerda conste en acta su agradecimiento hacia la conferenciante cuyo esfuerzo es más de agradecer por el sacrificio que representó para ella dado su temperamento y carácter poco propenso de exhibiciones de sus indiscutibles dotes y excelentes cualidades que su modestia hace resaltar más brillantemente aún.

El Sr. Obispo hace uso de la palabra diciendo que quedó maravillado y entusiasmado de la preciosa disertación de la Sra. Gómez de Reveiga a la cual debe rendir pléctria y su más profunda gratitud y admiración nuestra Sociedad se acuerda ofrecer a dicha Sra. en este sentido dandole las gracias.

*Asunto
desahucio
habitaciones
para clase
de Aritmetica*

Por la Presidencia se da cuenta de que habiéndose instado por el Sr. Director particularmente a la Sra. Viuda del Portero que fui de esta Sociedad para que desalojase los locales destinados a las clases de Aritmética y Geometría y que hoy no necesitan en ella ni sus familiares por haberse reducido su número y dado que se necesitan estos locales para volver a instalar en ellos la clase de Aritmética por el crecido número de alumnos matriculados en ella y resultando de de todo ello que no se ha hecho caso alguno a las repeticiones y consideradas demandas a la referida Sra. se ve en la obligación de exponer este asunto a la Sociedad por si ella estima se tome algún acuerdo para la solución del mismo. La Sociedad teniendo en cuenta las razones expuestas por la Presidencia acordó si ofreciera a la susodicha Sra. comunicandole a que desalojase en el plazo mas breve las habitaciones en cuestión para la habilitación de las mismas para la clase de Aritmética y Geometría ya que lo actualmente destinado a ello resulta insuficiente por